

Kreissenorenrat gratuliert Bürgermeister Christian Huber zur Einrichtung des Ortssenorenrates Willstätt

Just am Tag nach der Unterzeichnung der Satzung, der nach einstimmigem Beschluss im Gemeinderat Willstätt gefasst wurde, tagte der Kreissenorenrat Ortenaukreis im Willstätter Rathaus zu seiner zweiten Sitzung der neuen Amtsperiode.

Im Grußwort berichtete Bürgermeister Christian Huber über das Prozedere der Gründung, über welches die Kehler Zeitung am 27.10.22 ausführlich berichtete. Die Kreissenorenräte allen voran der Vorsitzende Gerd Baumer zeigten sich sehr erfreut über die Einrichtung des Ortssenorenrates. Diese Gründungen sei eines der ständigen Ziele des Kreissenorenrates, Senorenräte in der Ortenau zu mehren um die demografische Entwicklung besser bewältigen zu können. Hierbei gilt der Leitsatz "von Betroffenen - für Betroffene". Überwiegend sind nur Menschen, die sich in der dritten Lebensphase bewegen in der Lage, die Bedürfnisse dieser Menschen einschätzen zu können und draus die nötigen Schlüsse für das Leben innerhalb ihrer Kommune zu ziehen. Bürgermeister Huber bot auch die Unterstützung des Kreissenorenrates in seiner neuen Funktion als Fraktionsvorsitzender der Kreistagsfraktion Freie Wähler Ortenau an. Dieses Angebot nehmen wir gerne an und kommen wieder darauf zurück so Vorsitzender Baumer.